

Tue Gutes und sprich auch darüber

Lions Club wählt vier Zeichnungen für Adventskalender-Motiv

Mit der fünften Auflage seines Adventskalenders setzt der Langenhagener Lions Club eine Erfolgsgeschichte fort – und hilft damit Kindern. Vier Zeichnungen sind in die engere Auswahl für das Motiv des Kalenders gekommen. Die Entscheidung fällt am 5. Juli.

VON SVEN WARNECKE



Lions-Jurymitglied Peter Lassen erläutert die vier in die engere Auswahl genommenen Schülerzeichnungen für das Motiv für den nächsten Adventskalender. Warnecke

Langenhagen. Seit Jahren unterstützt der Lions Club mit dem Verkauf der Kalender Projekte in der Stadt: Satt und schlau, Klasse 2000, Clinic-Clowns Hannover oder etwa Opstapje. Als gelungene Idee kommentierte das gestern Langenhagens Bürgermeister Mirko Heuer bei der Präsentation der vier, jetzt in die engere Auswahl genommenen Schülerbilder. Denn das sei für alle ein Gewinn, meinte er auch mit Blick auf die Verwendung der Erlöse.

Eine fünfköpfige Jury hatte zuvor die 61 Beiträge aus den Grundschulen Godshorn und Krähenwinkel sowie der Kindermalschule Paliga bewertet. Als Thema hatten die Lions „Winterlicher Advent in Langenhagen“ herausgegeben. Es sei schwierig gewesen, „aus dem bunten Strauß drei oder vier auszuwählen“, sagte Jurymitglied Peter Lassen. „Wir konnten feststellen, dass die Bilder mit großer Inbrunst gemalt worden sind“, lobte er. Nun soll nach der Wahl des neuen Lions-Präsidenten am 5. Juli eine Entscheidung über das nächste Adventskalender-Motiv fallen, kündigte der aktuelle Amtsinhaber Wilhelm Hicking an. Alsdann geht der Kalender in den Druck – Auflage 3000 Stück. Sie sollen ab Oktober für 5 Euro verkauft werden.